

Manufaktur 65366 Geisenheim www.rahmen-haas.de

## mpfang sagt

er für den 7. Jagesehene Neuder Gemeinde rund der derzeistattfinden.



schäftsjahr 2019/20 hatte der Rheingauer Reitverein 1969 seine Mitglieder in die Reithalle auf dem Reiterhof Walluf eingeladen. Aufgrund der aktuellen Situation war die Anzahl der Anwesenden mit 16 Mitgliedern geringer als in den Vorjahren.

Die Vorstandsvorsitzende Frauke Dröser eröffnete die Versammlung und berichtete im Anschluss über die Aktivitäten des Vorstandes im vergangenen Geschäftsjahr. Auch informierte sie, dass Veranstaltungstermine für

Lage kurzfristig geplant werden.

Im Bericht der Kassiererin wurden die Zahlen des Vereines dargelegt und den Mitgliedern erläutert. Die Kassenprüfer fanden bei ihrer Buch- und Kassenprüfung einen einwandfreien Zustand vor, sodass sie die Entlastung des Vorstandes beantragten, der dann einstimmig entlastet wurde.

Nach Ablauf der Amtszeiten wurde eine gesamte Neuwahl des Vorstandes nötig. Gewählt wurden Gerald Fleschner (1. Vorsitzender), Nadine Häuser (2. Vorsitzende), Frauke Dröser

(Pressewartin), Sarah Schuh (Jugendwartin), Anja Neumann (Kassenwartin), Britta Fleschner (Sportwartin) und Dirk Hankammer (Beisitzer).

Auch in diesem Jahr bedankte sich der Verein durch Ehrungen für langjährige Vereinsmitgliedschaften: Martina Derstroff für 25 Jahre Mitgliedschaft sowie Frauke Dröser, Elfriede Gottron und Martha Thiemann für jeweils 20 Jahre Mitgliedschaft.



## Weihnachtsmarkt in der Walluftalschule

Erlöse sind für die Bildung und Förderung der Schüler gedacht

Walluf. (rer) - Unter strenger Beachtung der Corona-Regeln fand der schuleigene Weihnachtsmarkt der Walluftalschule für die dort beschulten Kinder und ihre Familien

Mit Hilfe von etlichen freiwilligen Helfern gelang die Unterhaltung der zahlreichen Gäste, die bei idealem Wetter die Gelegenheit zum Kauf der von Schulkindern hergestellten Basteleien sowie zum Genuss von Glühwein, Kinderpunsch, Bratwurst und Kartoffelsuppe nutzten.

Neben einem von den Schulkindern einstudierten Rahmenprogramm besuchte auch der Nikolaus die Schule. Er beschenkte die Kinder mit rund 300 Päckchen und brachte damit deren Augen zum Strahlen.

Weitere 125 Päckchen konnten pünktlich zum Nikolaustag dem Bethanien Kinder- und Jugenddorf Eltville übergeben werden, um auch den Kindern dort eine Freude in der Vorweihnachtszeit zu bereiten.

Ermöglicht wurde die Aktion von der Schulleitung und dem Förderverein "Elternfonds der Walluftalschule". Sämtliche Einnahmen kommen dem Förderverein zu Gute und sollen für die Bildung und Förderung der Schüler verwendet wer-



Auch der Nikolaus besuchte den Weihnachtsmarkt der Walluftalschule. (Foto: Elterfonds der Walluftalschule)

en Leben: 0198 40 are70

rit dem CARE-Paket